

## Pol Roger

Laurent d'Harcourt :

« Nous étions  
le champagne officiel  
lors de la remise  
du Churchill  
Leadership Award  
à Madeleine Albright »

Cela fait très longtemps que nous sommes présents aux États-Unis. Nous n'avons pas d'ambitions démesurées sur ce marché où nous avons débuté notre activité commerciale dès l'après-guerre. Opérateur très modeste, nous travaillons depuis cinquante ans avec Frédéric Winnemann Importation, dont nous sommes actionnaires. Notre clientèle est constituée de connaisseurs très traditionnels dans leurs goûts. La cuvée la plus diffusée est notre Brut Réserve, surnommée sur place White Foil (« film blanc »). Mais la cuvée Sir Winston Churchill a également beaucoup de succès. Elle a été mise à l'honneur lors du 50<sup>e</sup> anniversaire de la mort de ce grand chef d'État et a accompagné les nombreux événements le célébrant, notamment aux États-Unis. Le 21 avril 2015, un dîner a été organisé à New York pour remettre à Madeleine Albright, secrétaire d'État lors du second mandat de Bill Clinton, le Churchill Leadership Award. La maison était bien sûr présente à cet événement, et Pol Roger était le champagne de la cérémonie. Nous participons également à la Fête du champagne, une grande fête conçue sur le modèle des paulées bourguignonnes.

F. D. -B.

*Laurent d'Harcourt, président  
du directoire de Champagne Pol Roger.*



## Pol Roger Sir Winston Churchill 2004

Le nez s'ouvre sur des arômes complexes de fruits secs, de vanille, de brioche, d'agrumes et de miel. La bouche est ample, fruitée, gourmande, dotée d'une très belle structure, la finale est persistante.